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事務局が作成した表紙デザイン３案を提示し、どれにするか、また、３案以外のものにするか検討。

・ 小学校の写真に名前を入れてはどうか。写真だけでは何か分からない。

・ 案１、２について、10自治会それぞれの写真を掲載してはどうか。掲載している写真を少しずつ縮小

  すれば10枚掲載できるのでは。

・ 写真を目立たせるために、背景の配色は薄いほうが良い。

・ 案１、２について、写真に名称を入れなければ何の写真か分からない。

【内容について】

・ 各自治会に桜や紅葉、その他季節を感じられる草花があるかを聞き、情報収集する必要がある。

・ 三本の松葉は見つけたら幸せになれる、と聞いた事がある。
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内容

（裏面に続く）

【表紙デザインについて】

・ 内容を際立たせるため表紙の写真を減らしてはどうか。案３の写真を極力減らす（小学校の写真のみに
する）と、内容が際立ち、かつ表紙と中身で写真が重複しない。

・ 案３のタイトルの表記部分は真ん中でも良いのではないか。

・ 吉身学区で昔から作られている料理があれば紹介できるのでは。例えば「芋もち」は吉身学区で昔から
食べられている学区ならではの料理である。

→ いただいた意見を参考にし、事務局が再度、案を修正する。今回提示した案のうち２、３を修正し、次回
会議で確認いただく。

・ 行事予定一覧を圧縮し、開いたスペースに他の学区情報を記載してはどうか。例えばホタルの飛翔情
報や桜が見られるスポットの紹介など。

・ 行事一覧の字体を丸字に変更してはどうか。また、空いたスペースにイラストや写真を入れることで親し
みやすい表示にしてはどうか。

・ 学区で見られる花は、桜や紅葉のほかに花菖蒲（浮気）や三本の松葉（吉身東町）などもある。昔は下
之郷でコスモスが見られた。桜は下之郷史跡公園、ふれあい公園、馬路石邊神社などで見られる。

・ 裏面内容について、背景の吉身学区の地図はもっと鮮明なほうが良い。今のものは曖昧なのでどこに
何があるかが非常に分かりにくい。



次回会議　　平成29年１月18日（水）１９時３０分から決定事項

（事務局）掲載写真は事務局の手持ちのものを掲載しているので、昔のものが多く掲載されています。そ
のため、各自治会で持っておられる祭り、イベントの最新の様子が分かる写真のデータを随時いただけた
らと思いますので、よろしくお願いします。

・ 写真は、人の顔が分かりにくいものが良い。

・ 表裏で説明文の書き方（頭を１字あける）を統一したほうが良い。

内容

次回以降に
ついて


